ぎてしまいました。(す

いません・・・)じつは

先日こんな事がありま

O年前によその

味をもっていただいた 程の嬉しさなんです。 何ものにも替えがたい を見てお電話があると、

興

代表親方

松本茂樹

ことに感謝なんです! ちょっと熱く語りす

突然ですが、

いつでも思いは

清く正しく美しい」職人の心

大きい、松本茂樹です 客様を思う心は日本 会社は小さいけれど、 問販売をしてい 皆さまこんにちは。 私たちは ませ お お 様い どでペンキが剥がれだ 積に伺ったところ、 業者に外壁塗装をされ 社にと、御依頼があり見 たお客様が、

この度は当 てきたとのこと。よく わく塗って

年ほ お客 んきですか?

見ると、 りました。 やるせない気持ちに 多にありません。とても 剥がれてくることは滅 よるのですが、一年目で ました。塗料の種類に がハゲハゲになってい 今では半分以上 な がとうございます。 何シュペール いね。の冬を乗り切ってくださ ますので、無理をせず、こ のです。いつも本当にあ

います。ですからチラシ

て、お客様にお届けして

る思いはチラシに込め

ん。私たちの塗装に対す

職人が必要なんです。こ なことがよく報道され からこそ、 ています。 日本を明るく元気に ところで最近不条理 こんな時代だ 心のきれいな

> 平成25年2月号 幸せリフォーム通信

> > **2**月 如月

February

地域社会の為ますます

頑張ります!

地域に根付く職人仕事と 本の心を

の

心なんです!

あ、

また熱く語って

めな職人たちなのです! 企業でもありません。まじ 変えるのは政治家でも、

清く正しく美しく」職

膨落 ER?

あ



たね。こんにちは松本です。こう れないものですよね。 の入ったいわゆる古民家でして、 私の実家は、湯梨浜にあり、 節分の日には豆まきをしました。 の想い出は大人になった今でも忘 した。四季折々の日本のイベント そこで家族で豪快に疲れるまで 素敵ですよね。 いった風習がある日本は本当に 豆まきをするのが毎年楽しみで

なたがいるから頑張れる なたのおかげなのです。あ らせていただけるのも、 まいましたがこうして、語

まだまだ寒い日は続き

今年はどうかな?(汗汗) 1シーズン前の当社駐車場の写真です



うに頑張りますので、どうぞ今月 時の思い出も心があったまるよ もよろしくお願いいたします。 昔の思い出のように、塗替えの

職人直営専門店 ーム!

朝8時から夕方6時まで24年目も

お手紙はこちらへ◆本社 鳥取市千代水 3 丁目 59 番地 お返事・ご相談は、こちらからどうぞ。

私も幼いころは、家族そろって

フリーダイヤル 0120-984-588

TEL 0857-31-4288

け声が聞こえる季節になりまし

鬼は~外!福は~内!」と掛

泣かれても

いきは鬼になります。

FAX 0857-31-4343 HP http://aksuper.jp/